

Liebe TCR Mitglieder!

die erste Woche der Tennis-Sommersaison 2022 liegt hinter uns. Die Plätze zeigen sich in einem sehr guten Zustand, brauchen aber sicherlich auch noch weiterhin aufmerksame Pflege, damit dies auch über den Rest der Saison so bleibt. Bitte denkt daher alle an die Platzpflege im Anschluss an Euer Spiel! Danke!

Anbei aktuelle Informationen u.a. zu Clubmeisterschaften und Hopman Cup:

### **Tennis-Workshop Erwachsene:**

Am Samstag, den 23. April 2022 fand auf unserer Tennisanlage der Tennis Mannschafts-Workshop der Tennisschule Marcus Merkel statt. Gespielt wurde von 10 Uhr bis 13 Uhr. 12 Teilnehmerinnen und Teilnehmer wurden in 3 Gruppen aufgeteilt. Die Tennistrainer Martin, Kalle und Oliver gaben ihr bestes. Sonne und Windböen machten das Spielen sehr anspruchsvoll. Es war ein gelungener Beginn der Tennissaison. Auf eine erfolgreiche Saison!

(Text/Foto: Kerstin Plaire)



### **Clubmeisterschaften (Anmeldeschluss 13. Mai 2022):**

Die Ausschreibung für die Clubmeisterschaften 2022 hängt im Clubhaus. Für die Organisation haben sich dankenswerterweise Andrea Mayer und Kerstin Plaire bereit erklärt. Nach der Auslosung am 15. Mai geht's dann auch schon direkt am 16. Mai los und findet seinen Höhepunkt mit den Finalspielen am 01. Oktober 2022. Ausschreibung und weitere Informationen findet Ihr als Anlage zu diesem Newsletter. Allen Teilnehmern tolle und erfolgreiche Spiele!

### **Hopman Cup (Anmeldeschluss 15. Mai 2022, 18 Uhr):**

Auch für den diesjährigen Hopman Cup hängt die Ausschreibung im Clubhaus aus. Christoph Jahn und Uwe Modsching übernehmen freundlicherweise wieder die Turnierorganisation. Die Vorrunde ist für den 16.5.-11.09. angesetzt. Um mit Blick auf eine lange Medensaison und die bei uns stattfindenden Stadtmeisterschaften möglichst flexibel bleiben zu können, gibt es aber noch keine fixen Halbfinal-/Endspiel-Termine. Das werden wir aber dann zu gegebener Zeit natürlich rechtzeitig bekannt gegeben. Wir freuen uns wieder auf tolle Spielpaarungen und wünschen Euch viel Spaß! Ausschreibung und weitere Informationen findet Ihr ebenfalls als Anlage zu diesem Newsletter.

### **Eingangstor Merleburg:**

Da insbesondere die jüngeren Clubmitglieder in der Regel keinen Schlüssel für die Tennisanlage haben und sich somit nur eingeschränkt auch mal spontan zum Tennis verabreden, wollen wir in den nächsten Wochen mal ausprobieren, das Eingangstor an der Merleburg tagsüber geöffnet zu halten. Diese Zeit werden wir nutzen, um zu schauen, ob und wie das Angebot angenommen wird und dass das nicht von Unberechtigten ausgenutzt wird (wer diesbezüglich etwas beobachtet, bitte gerne eine kurze Info an den Vorstand). Es gilt aber natürlich weiterhin, dass der Letzte, der abends das Clubgeländer verlässt, bitte das Tor abschließt.

Wir wünschen Euch allen schöne und weiterhin sonnige Tennistage auf der TCR-Anlage!

Euer Vorstand



4/22

N  
E  
W  
S  
L  
E  
T  
T  
E  
R